

Ravivage de la Flamme : des lycéens investis



Le ravivage de la Flamme : un moment important pour ces jeunes engagés dans le devoir mémoriel.

Tout a commencé mardi 27 mai, journée au cours de laquelle les élèves de seconde BPMS (bac pro Métiers de la sécurité), accompagnés par Daniel Faïs, président de la section de Joinville-Wassy de l'Union départementale de la Médaille militaire de Haute-Marne, se sont rendus à Paris pour participer à la cérémonie du ravivage de la Flamme sur la tombe du soldat inconnu.

Cette sortie leur a également permis de visiter le musée des Invalides. Durant la visite, les élèves ont pu assister à la cérémonie des 30 ans de l'effondrement de la Yougoslavie. A 18 h 30, sous l'Arc de Triomphe, les élèves ont assisté à la cérémonie du ravivage de la Flamme du soldat inconnu et ont participé au dépôt de la gerbe et des roses sur la tombe du soldat inconnu.

Un engagement récompensé

Suite à la commémoration parisienne, une cérémonie a été organisée au lycée jeudi 5 juin, au cours de laquelle les élèves engagés dans cette action ont reçu le diplôme d'honneur du ravivage de la Flamme. Cette remise de diplômes s'est déroulée en présence de Jean-Pierre Paquet, président de l'Union départementale des sections locales de la médaille militaire, Daniel Faïs, président de la section de Joinville-Wassy, Raphaël Mercier, directeur de l'Onac VG (Office national des anciens combattants et veuves de guerre), deux drapeaux, Séverine Ardin, proviseure du lycée ainsi que les professeurs qui accompagnent ces lycéens tout au long de l'année.

En ouverture de cette cérémonie, Daniel Faïs a partagé l'espoir que cette journée du 27 mai reste gravée dans la mémoire de chacun, d'autant plus que, cette année la cérémonie à l'Arc de Triomphe a été rehaussée par la musique des troupes ayant participé au ravivage. Ensuite, l'intervenant a rappelé l'histoire de la médaille militaire en soulignant qu'elle a été instaurée en 1855 et que c'est la plus haute distinction militaire.

Enfin, Daniel Faïs a précisé que les attestations remises ce jour ont été instaurées à l'initiative de l'Onac VG qui les finance.

Pour sa part, Raphaël Mercier a exposé que cet engagement des jeunes est important car il permet de prendre conscience des faits historiques. Le mot de la fin a été laissé à Jean-Pierre Paquet qui s'est entretenu avec les élèves afin d'appréhender leur ressenti. Pour ces jeunes, cela restera une belle expérience qui les a marqués par toute la solennité entourant le ravivage de la Flamme.

Comme l'a expliqué le président départemental, le ravivage est un événement qui rayonne, précisant au passage que celui-ci se fait sur invitation de l'Union départementale. Enfin, Daniel Faïs a annoncé aux lycéens que leur participation à cet événement peut leur apporter quelques points supplémentaires au bac.



Les lycéens ont reçu le diplôme d'honneur du ravivage de la Flamme